
Pièces 8 Pièces

Superficie 512 m²

Référence RODBS 2023

Prix 13 650 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dossier  confidentielsomptueux  penthouse  situé  en  plein  Cœur  de  la  presqu'il  de

cannes à quelques pas du nouveau palm beach . Penthouse en triplex 512 m² vue

mer  piscine  à  cannesbienvenue  dans  l'éLégance  ultime  au  Cœur  du  prestigieux

quartier pointe-croisette à cannes. Cet extraordinaire penthouse de luxe, réparti sur

3 niveaux, pour une surface de 511.80 m² habitables et une hauteur sous plafond

moyenne  de  2.60  Mètres,localisation  idéale  :  situé  à  l'est  du  quartier

pointe-croisette,  dont  l'entré  de  la  résidence  se  fait  sur  l'avenue  des  hespérides

prolongé, avec un accès direct sur le ...

Confidential filesumptuous penthouse located in the heart of the cannes presqu'il, a

few steps from the new palm beach. Triplex penthouse 512 m² sea view swimming

pool  in  canneswelcome  to  ultimate  elegance  in  the  heart  of  the  prestigious

pointe-croisette district in cannes. This extraordinary luxury penthouse, spread over

3  levels,  with  a  surface  area  of  511.80  m²  and  an  average  ceiling  height  of  2.60

meters,  offers  an  exceptional  living  experience  combining  sophistication,  comfort

and  breathtaking  panoramic  views.  Unobstructed  sea  view:  enjoy  direct  views  of

the port du mont rouge and the ...

KALLISTE PROPERTIES INTERNATIONAL LUXURY REAL ESTATE

Listinchello  Côte des Nacres  - 20240 SOLARO

Contacter l'agence
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